

30 años ha

Semana del 8 al
14 Diciembre de 1.929

todo interesante, magistralmente interpretada por Jack Holt, Dorothy Revier y Ralph Graves.

❁ En el cine Guixolense, la celebrada artista Clara Bow, hizo las delicias del público, con su personalísima interpretación de la protagonista de «Tres fines de semana».

❁ En reunión general celebrada por la Sociedad Casino El Guixolense, se tomó el acuerdo de iniciar los trámites pertinentes para la compra de los edificios sitos en el Paseo del Mar Nros. 15, 17, 19 y 21, propiedad del Sr. Marqués de Robert. Según rumores que circulan, con insistencia, por la ciudad, parece se trata de la construcción de un edificio, con el fin de alojar en él a la referida entidad y explotar un local de cine, de gran capacidad, y provisto de todos los adelantos en técnica cinematográfica.

❁ La nueva sociedad en constitución «Centro de Cultura» ha remitido a la superioridad, para su aprobación, el reglamento con que se regirá. El número de socios es muy nutrido y los proyectos muy ambiciosos.

❁ La compañía del primer actor Ramón Martori puso en tablas, el pasado lunes, la comedia en tres actos, de Felipe Sassone, «A campo traviesa». En su interpretación alcanzó un merecido triunfo la primera actriz, que hizo una creación del papel de protagonista. El resto de la compañía, con Martori en cabeza redondearon la buena labor, que el público aplaudió con verdadero entusiasmo.

A. M.

PUERTAS DE ACERO
ARTICULADAS
ONDULADAS
TUBULARES
BALLESTAS
NORMALES

Construcciones
Mecánicas

R I E R A

José Antonio, 50
Teléf. 2833

S A L T
Gerona

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACIÓN

Hotel Murlá

Hotel "LES NOIES"

Aguas carbónicas
La Mascota

DIETARIO

Fiesta de la Cruz Roja.— El pasado martes la Asamblea y el Cuerpo de Ambulancias de la Cruz Roja festejaron a su Patrona la Purísima Concepción, asistiendo en corporación a la misa de las 9,30 en la Iglesia Parroquial.

La Asamblea local obsequió con una comida de Hermandad a los camilleros como, obsequio por su abnegada y callada labor de ayuda al prójimo.

«Ancora» por las Ondas.— Las páginas impresas de nuestro semanario, que a veces tienen la finalidad de envolver toda una serie de cosas, tienen una importancia que nos alienta cuando sabemos a donde llegan los ejemplares de «Ancora», cuyos destinatarios - lectores habitan en lejanos continentes. Y ahora ha venido a sumarse a este aliento, la semanal dedicación que reciben los artículos de «Ancora», en especial su «Hora Presente» y su «Sintonía», a través de la Emisora «La Voz de la Costa Brava», dentro el programa semanal «Ventanal Guixolense», que se transmite los sábados a las 13,30 horas «Ancora» por las ondas, es una afirmación más de nuestra razón de ser, por cuanto el hacerse eco la radio, de nuestro contenido, es prueba evidente de que «Ancora», se hace a la vez, eco de todas las nobles aspiraciones ciudadanas.

Robo frustrado.— Un grupo de tres gitanos, intentó robar hace días en el almacén propiedad de D. Leopoldo Isern, quien prevenido por creer o haberlos visto rondar horas antes por aquel paraje los cuales con mucha valentía les plantó cara, entablándose una lucha que resolvió el propietario a puñetazos, tumbando a dos de los ladrones y emprendiendo la fuga el tercero.

Los ladrones desaparecieron antes de que la Guardia Civil a que avisado por el Sr. Isern intervinieran.

Fiestas Patronales.— El pasado martes día 1 de Diciembre, los afiliados al Ramo de Metalurgia honraron a su celestial patrono con un Oficio cantado en la Iglesia Parroquial, a la que llegaron en procesión, portando la imagen del Santo.

Terminado el Santo Oficio, se inició la procesión para llevar al domicilio del patrono designado, la imagen del Santo, que deberá custodiar hasta la próxima celebración.

Al mediodía, y en el Paseo del Mar, hubo audición de sardanas.

El próximo Domingo, día 13, Festividad de Santa Lucía, las modistillas y demás del arte de la aguja, saldrán en procesión, para llevar a la Iglesia Parroquial la imagen de la Santa Patrona. En nuestro primer templo se celebrará un solemne oficio, terminado el cual, la imagen será llevada al nuevo e improvisado santuario de un patrono.

Terminará la fiesta con una audición de sardanas, al mediodía, en el Paseo del Mar. Después numerosos grupos se reunirán para dar cuenta de animadas comidas.

Más sobre las Viviendas.— Ampliando nuestra noticia dada en el anterior número sobre el inicio de las obras del grupo de 32 viviendas de Renta Limitada, tercera categoría, anotaremos las personalidades que asistieron al histórico acto: El Sr. Alcalde D. Roberto Pallí Rovira, con los Concejales Sres Lloveras, Canet, Roca, Escriba, Ibars, Molas, y Hereu Secretario de la Corporación Sr. Dalmau, ex concejales Sres. Saura y Juliá, el Secretario General del Patronato Provincial de la Vivienda Sr. Román Montreal arquitectos de dicha institución Sres. Claret y Bosch, con el aparejador Sr. Sanz. Sr. Luis Vinent, Delegado de la empresa constructora E. C. I. S. A., con el Sr. Carlos Martínez, aparejador y